



L'Association **ACARS** recherche

Des « **Bénévoles** »

L'ACARS, association stéphanoise créée en 1976, œuvre pour l'autonomisation de personnes en difficulté sur le plan professionnel, social et/ou médical. Elle a pour objet de promouvoir des initiatives et gérer des services d'hébergement, logement, insertion, prévention et accompagnement sur le bassin stéphanois.

Au sein du **Centre d'Hébergement et de Réinsertion Sociale**, vous pouvez nous aider à l'amélioration de l'accompagnement des femmes et enfants hébergés.

Le CHRS a pour mission d'héberger les personnes accueillies et d'œuvrer à leur insertion, par un accompagnement destiné à leur permettre de recouvrer leur autonomie personnelle et sociale.

Nous accueillons uniquement des femmes et des enfants.

Votre profil :

- Vous êtes bienveillant(e)
- Vous avez du temps disponible à raison d'une journée tous les 15 jours (le jeudi)
- Vous avez des capacités d'écoute
- Vous aimez le contact
- Vous avez l'esprit d'engagement

Les missions des bénévoles :

Vous participez à la gestion des colis alimentaire :

- Réception des livraisons (Banque Alimentaire) de denrées alimentaires
- Formalité administrative en binôme avec la secrétaire du service
- Répartition des denrées, en colis individuels
- Distribution des colis (sur place)
- Gestion du local (rangement des produits non distribués)

Le tout en partenariat avec l'équipe du CHRS et en binôme avec un(e) autre bénévole

Plus d'informations sur l'association sur le site www.association-acars.fr